

くめしょう

はっこう
2025.5.23発行

だい 第2号

久米小だより

みえスタディ・チェックを実施しました。

三重県では、学習内容の定着状況を把握し、各学校における指導、授業改善を促進するために、毎年2回、みえスタディ・チェックを実施していま



す。第1回目
は、5月15日
(木)に4年生
(国語、算数)、

そして、16日(金)に5年生(国語、算数、理科)で実施しました。解答用紙に記入したり、タブレットで回答したりすることができました。

田植えをしました。

5月19日(月)、5年生が田植えをしました。
地域のみなさんと JA いがふるさとのみなさんの
ご協力とご指導の下、田植え体験をすることが



できました。今年も田植え定規を使いながらの
貴重な手植えを体験することができました。子
どもたちはどろどろになりながら、交代して苗
を植えることができました。

さつまいもの苗を植えました。



5月20日(火)、1・2年生が学校東側の学校農園にさつまいもを植えました。本年度も、地域のみなさんにご協力・ご支援をいただきました。子どもたちは一人一人が丁寧に苗を植え、その後、じょうろで水をたっぷりあげることができました。収穫が楽しみです。



運動会に向けて練習をしています。

5月31日(土)の運動会に向けて練習をしています。今年度も二部制で、低学年は9時から10時25分、高学年は10時45分から12時15分となっています。よろしくお願いします。

